ク 口 チ作品を創るラッキ ワイドの造形作家たち。

よこうち としあき

先輩方の仕事ぶりを見てそう思う。「神様だな……」

利彰さん。 転向してきた入社 2 年目の横内ラフィックデザインの世界から「立体を仕事にしたい」と、グ

そうだ。 を組み、 とが多いため、その「チー では何人ものスタッフがチー 苦戦したという。さらに、 の違いに当惑した入社当時。 職と、「造形」の仕事とのあまり レイ」に慣れるのが大変だった レットなどの制作をしていた前 パソコンの前に座り、パンフ 「体を動かして作ること」に ひとつの作品を作るこ ここ ムプ ま $_{L}$

贈ったら、それが好評で「店におった」というとは、自分の作品を立体においては、自分の作品を立体においては、自分の作品を立体においては、自分の作品を立体においては、自分の作品を立体においているはアニメの塗り絵に



らく作家活動に専念していた。になった。そんなキャラクターになった。そんなキャラクターでおかないか」と声がかかるよう

造形作家のタクジ(T9G) 造形作家のタクジ(T9G) 機内さん。ランジアスという怪 横内さん。ランジアスは見る方 向によって顔が違う。それは平 向によって顔が違う。それは早 向によって顔が違う。それは早 自分も「角度によって見え方が 違う立体を作りたい」と思い、 達っ立体を作りたい」と思い、 を創りあげる。生み出したキャ を創りあげる。生み出したキャ を削りあげる。生み出したキャ を削りあげる。生み出したキャ を削りあげる。生み出したキャ を削りあげる。生み出したキャ

体物と、映像やプロジェクショ今回、会社で手がけている立

クロッチ作品を創る映像作家。



11

映像ディレクターが仕掛ける遊び。会場を夜回りするクロッチ。

このたびの展覧会、20時のギャンの友人だ。 とんの友人だ。

語ってくれた。 「遊び心が見どころ」と語る木 「遊び心が見どころ」と語る木 村さんの作品。夜、通りを歩い 大で、ある作品をスクリーンにみ た、ある作品をスクリーンにみ たて、映像を当てていくプロジェ たて、映像を当てていくプロジェ たて、映像を当てないと がきとは対照的な、オイラの性 格や抱えている背景が魅力だと 格や抱えている背景が

仕事に転向した木村さんは、実イラストレーターから映像の



ラブや、 組むうちに双方のレベルがあ 事をバランスをとりながら取り きた」。とうれしそう。大好きな ワークとして取り組んできたVI で何万人もの聴衆を前にVJと ジックフェスティバル、 は最高に盛り上がる。渋谷のク ヴィジュアルジョッキーとは ての顔も持っている。VJこと がってきたそう。 の仕事が、最近、軌道にのって して活躍する木村さん。「ライフ ソニックなどの大きなステー DJの映像ヴァージョンのこと。 は人気 VJ(visual jockey) とし Jの仕事と、映像やCGの仕 JとDJとの相乗効果で会場 幕張メッセでのミュー サマ

た一度限りのステージに全身全好き」と力強く語る。そのたっけき」と力強く語る。そのたっけっしい。

をもちかけ、木下さん制作のクをもちかけ、木下さん制作のクをもちかけ、木下さん制作のクロッチの大きな絵と映像のコラロッチの大きな絵と映像のコラロッチの大きな絵と映像のコラロッチの大きな絵と映像のコラインで、と中身のやさしされてラのフィギュアも作ってくれる横内さん、いつかない。

仕事で不安を感じた時には、 その気持ちを先輩方に正直に伝 えるという横内さん。「いつも震 えていますけどマイペースです」 と気負いはない。だから、自分 を動物に例えるなら、チワワか ナマケモノだと語る。同期入社 ナマケモノだと語る。同期入社 で女性。「女性のほうが強いな で大性。「女性のほうが強いな で表います」。と涼しげに語る姿 に、「柔能く剛を制す」、この言 に、「柔能く剛を制す」、この言



霊をこめるのだ。何ヶ月も前から映像の準備をするのだが、本番1時間前の打ち合わせで、「こんなふうにやってほしい」なんて突然言われることも。でもそれさえも「ドキドキするぶん楽しいですね」だって。さすが!しいですね」だって。さすが!なんのを出せた時はビールがうまいですね」と微笑んだ。

たそう。
にそう。
この夏に父親になった木村さ

寝ている年をとった犬」だそう。わく「大型犬」「吠えずにずっと「自分ではわからない」。奥様いさて、自分を動物に例えると?

今後はVJとして、「より大きなステージで、海外でやってみたい!」と語る木村さん。まもたい!」と語る木村さん。まもなく仕事で上海に飛ぶ。